

Pusdiklat BPS RI

Rubrik : PIM III

Diklat Kepemimpinan Tingkat III Angkatan XXVII BPS Tahun 2011

7 Februari 2012, 4:36:52 oleh sari

1. Pembukaan

Selasa, 20 September 2011 pukul 09.00 - 10.00 WIB bertempat di ruang konferensi Gedung 3 BPS RI, dilaksanakan acara pembukaan diklat kepemimpinan tingkat III Angkatan XXVII BPS Tahun 2011. Acara ini dihadiri oleh Sekretaris Utama Badan Pusat Statistik (Dr. Suryamin, M.Sc), Kepala Bagian Tata Usaha Pusdiklat BPS (Hera Hendra Permana, MA), para pejabat struktural di lingkungan Pusdiklat BPS, para fasilitator, dan panitia penyelenggara.

Setelah dikumandangkannya lagu kebangsaan Indonesia Raya oleh seluruh hadirin, acara diawali dengan laporan penyelenggaraan diklat oleh Bapak Hera Hendra Permana, MA selaku Kepala Bagian Tata Usaha Pusdiklat BPS. Dalam laporannya, beliau menjelaskan bahwa peserta diklat yang dilaksanakan dari tanggal 19 September hingga 3 November ini berjumlah 35 orang yang terdiri dari 3 orang peserta berasal dari BPS Pusat dan 32 orang peserta berasal dari BPS Daerah.

Penyelenggaraan diklat umumnya dilaksanakan di Gedung Pusdiklat BIN Jl. Joe Raya Lenteng Agung Jakarta Selatan, kecuali untuk materi Kepemimpinan di Alam Terbuka (KIAT) dan Observasi Lapangan (OL). KIAT I dilaksanakan di Villa Santa Monica, Bogor, KIAT II dilaksanakan di Gunung Mas, Bogor, dan OL di Pemerintah Provinsi Bali. Pelaksanaan diklat sekitar 7 minggu, sejak tanggal 19 September sampai dengan 3 November 2011, atau setara dengan 360 jam pelatihan (@ 45 menit).

Selama mengikuti diklat, seluruh peserta diwajibkan tinggal di asrama. Berbagai fasilitas untuk kegiatan diklat maupun penginapan disediakan di Pusdiklat BPS yang bertempat di Pusdiklat BIN. Fasilitas yang disediakan antara lain, ruang belajar, ruang perpustakaan, ruang tidur, ruang internet, sarana ibadah, sarana olah raga, dan sarana hiburan.

Materi Diklat disusun dengan menyesuaikan keragaman bidang tugas dan standar kompetensi pejabat eselon III. Adapun kurikulum materi diklat merupakan standard dari LAN yang meliputi 4 kajian: (1) Kajian Sikap dan Perilaku, (2) Kajian Manajemen Publik, (3) Kajian Pembangunan, dan (4) Aktualisasi. Metode diklat yang dipakai pada diklat ini adalah Andragogi, dimana peserta diklat didorong berpartisipasi secara aktif.

Tenaga fasilitator pada diklat ini, terutama berasal dari Widyaiswara BPS dan Widyaiswara LAN. Selain widyaiswara, tenaga fasilitator juga berasal dari para pejabat struktural di lingkungan kerja BPS yang dikoordinir Bidang Diklat Prajabatan dan Kepemimpinan Pusdiklat BPS.

Setelah laporan penyelenggaraan diklat, acara dilanjutkan dengan pengarahan dan pembukaan diklat secara resmi oleh Sekretaris Utama Badan Pusat Statistik, Bapak Dr. Suryamin, M.Sc.

2. Kepemimpinan di Alam Terbuka

Kegiatan awal diklat (2 hari pertama) diawali dengan materi Kepemimpinan di Alam Terbuka (KIAT) I. Kegiatan KIAT I dilaksanakan di Villa Santa Monica Bogor, dengan fasilitator adalah *trainer* dari PT Solusi Prophesi Mandiri. Para peserta diarahkan untuk dapat saling kenal sesama peserta kemudian diarahkan untuk dapat bekerja sama dan memimpin orang lain. Disamping itu, peserta juga diarahkan untuk meningkatkan kepercayaan diri dan juga untuk mengkodisikan peserta untuk berada dalam suasana Diklat yang menyenangkan. Sebagai akhir dari kegiatan ini, dilakukan pemilihan pengurus kelas yang meliputi ketua kelas, wakil, sekretaris, bendahara, dan seksi pendukung lainnya.

Pada akhir minggu ke-4 dilaksanakan KIAT II selama dua hari. Pada hari pertama KIAT II dilaksanakan di sekitar gedung Pusdiklat BPS dan hari kedua di Gunung Mas, Puncak Bogor dengan fasilitator dari Pusdiklat BPS. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mengurangi kejenuhan belajar di kelas sekaligus agar peserta lebih segar untuk mengikuti kegiatan diklat pada tiga minggu yang akan datang.



3. Observasi Lapangan

Observasi lapangan (OL) merupakan rangkaian program aktualisasi Diklat Kepemimpinan Tingkat III (Diklatpim III). Melalui OL diharapkan dapat memperkaya wawasan peserta diklat menelaah kondisi nyata penyelenggaraan administrasi pemerintah, khususnya pelayanan publik.

Sasaran OL ini adalah instansi pemerintah, BUMN/D, perusahaan swasta maupun organisasi lainnya yang jenis pelayanannya dapat menjadi obyek pengamatan dalam upaya meningkatkan kinerja pelayanan publik. Lokus OL Diklatpim III BPS Angkatan XXVII adalah Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Kependudukan dan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Bali. OL dilaksanakan selama 5 (lima) hari tanggal 24 - 28 Oktober 2011.

OL diawali dengan pembukaan di Aula Pemerintah Provinsi Bali pada hari Selasa, 25 Oktober 2011 pukul 09.00 - 10.00 WIB. Kemudian dilakukan kunjungan ke lokus dalam rangka mencari data dan informasi untuk penyusunan Laporan OL.

Kegiatan akhir dari pelaksanaan OL adalah seminar. Seminar dilaksanakan di Ruang Aula Hotel Bumi Asih Jaya dengan mengundang para narasumber dari Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Kependudukan dan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Bali.

4. Penutupan

Kamis, 3 November 2011, dilaksanakan acara penutupan diklatpim tingkat III Angkatan XVII BPS Tahun 2011. Acara ini dilaksanakan di ruang konferensi Pusdiklat BIN dan dihadiri oleh para pejabat struktural di lingkungan Pusdiklat BPS, pejabat dari LAN, para fasilitator, dan para undangan.

Laporan penyelenggaraan diklat oleh Bapak J. Bambang Kristianto, MA, M.Sc selaku Kepala Pusdiklat BPS. Dalam laporannya, beliau mengumumkan bahwa peserta diklat dinyatakan lulus 100% dengan tiga orang peserta terbaik yaitu :

1. Peringkat 1 : Dr. Sarpono, S.Si, M.Sc

(peserta dari Direktorat Pengembangan Metodologi Sensus dan Survei BPS)

2. Peringkat 2 : Didik Nursetyohadi, M.Agb

(peserta dari BPS Provinsi Bali)

3. Peringkat 3 : Mimin Karmiati, M.Si,

(peserta dari Sekretariat KORPRI BPS)

Setelah itu, acara dilanjutkan dengan Pengarahan oleh Direktur Pembinaan Diklat Aparatur Negara Lembaga Administrasi Republik Indonesia, Ibu Prof. Dr. Endang Wirjatmi Tri Lestari, M.Si dan ditutup oleh Inspektur Utama BPS, Bapak Arizal Ahnaf, MA.

Pusdiklat BPS : <http://pusdiklat.bps.go.id>

Versi Online : <http://pusdiklat.bps.go.id/index.php?r=artikel/view&id=150>